



Bandung - Tim Putra KU-17 Alko Bandung berhasil memulai laga dengan manis pada Kompetisi Bola Voli KU Ivoba 'Piala Alko' 2013 di GOR Alko, lantai 5 Pasar Kosambi, Jalan Ahmad Yani Bandung, Minggu (30/6). Sementara di KU-16 putri, Bina Cijawura pun mencatatkan hasil yang manis.

Pada KU-17 putra, Alko dengan mudah menekuk POP dengan skor telak 3-0 (25-3, 25-5, 25-8). Sebelumnya, tim putra KU-17 Alko pun mengalahkan Kharisma Bumiputera dengan skor 3-0.

Pelatih putra KU-17 Alko, Andri Romiansyah menuturkan, anak asuhnya bermain cukup percaya diri pada dua laga awal kompetisi dengan berhasil merebut kemenangan mutlak 3-0.

"Mudah-mudahan performa anak-anak bisa terus bertahan hingga kompetisi berakhir. Besok (Senin, 1/7), kita akan menghadapi Silvas yang diatas kertas lebih baik. Kita berharap hasil akhir memuaskan," tutur Andri usai laga, Minggu (30/6).

Andri menambahkan, persaingan di KU-17 putra cukup ketat. Delapan tim yang bergabung di KU-17 putra, memiliki kemampuan masing-masing yang cukup merata.

"Untuk itu, kita tetap berharap penampilan anak-anak tetap konsisten dan memperlihatkan grafik yang semakin menanjak," terangnya.

Sedangkan di KU-16 putri, Bina Cijawura mampu mengatasi perlawanan Unitas. BC pun unggul dengan skor 3-1 ().

Pelatih Bina Cijawura, Rohaendi 'Pace' menuturkan, jalannya laga cukup seru dan seimbang.

Namun dirinya mengaku, anak asuhnya mengalami perkembangan yang cukup baik.

"Kita memang biasanya kalah tapi saat ini sudah ada peningkatan dalam kelompok umur dan kekuatan kita mulai diperhitungkan. Dan kejuaraan ini pun cukup baik untuk menambah jam terbang dan kemampuan anak-anak," tutur pelatih yang akrab dipanggil Pace ini.

Untuk laga selanjutnya menghadapi Bahana Bina Pakuan, Pace mengaku masih menyimpan rasa optimistis. "Insya Allah , kita cukup mampu bersaing. Kemampuan KU-16 putri kita cukup baik. Tapi kita tidak pasang target di kejuaraan ini, yang penting adalah pengalaman bertanding bagi anak-anak, terutama kita punya pemain-pemain yang baru masuk," tambahnya.

Ketua Panitia Pelaksana, Ahmad Zulkarnaen mengatakan, kejuaraan diikuti oleh 12 klub anggota Ivoba di dua kelompok umur putra dan putri. Untuk kelompok putri dibagi dalam dua KU-16 dan KU-14. Dan di bagian putra, dibagi dalam KU-17 dan KU-15.

"Untuk KU-16 putri dibagi dalam dua pool yang masing-masing pool diisi oleh 5 tim. Sedangkan untuk KU-14, dihuni oleh 7 tim. Kemudian di KU-17 putra diikuti 7 tim dan KU-15 putra oleh 3 tim," terang Ahmad.

Pada KU-16 putri, lanjutnya, akan diambil dua tim terbaik di masing-masing pool untuk melaju ke babak semifinal. Sedangkan di Ku lainnya, baik putra maupun putri, laga menggunakan sistem kompetisi penuh dimana masing-masing tim dalam kelompoknya akan saling menjajal kekuatan.

"Kompetisi ini akan berlangsung hingga Rabu (3/7). Juara di masing-masing kelompok akan memperoleh Piala dan sertifikat dari panitia," pungkasnya.

Berikut hasil laga lain di hari pertama (Minggu, 30/6), KU-16 pi: Kharisma

Kompetisi Bola Voli KU Ivoba 'Piala Alko' 2013 Putra Alko Tekuk POP, Putri BC Ungguli Unitas

Written by Administrator
Monday, 01 July 2013 22:02

Bumiputera-Parahyangan 1-3, POP-Kharisma Bumiputera 0-3, Alko-Parahyangan 1-3. KU-14 pi: Alko-Parahyangan 0-3. KU-17 pa: Pasundan-POP 3-0, NVC-Bina Cijawura 0-3, POP-Alko 0-3. KU-15 pa: BC-Alko 0-3, NVC-BC 0-3. ****(AUS)